

## AUSSILLON ///

### Un chantier loisirs jeunes avec 14 volontaires



*Des vacances actives pour 14 jeunes volontaires photo BM*

Durant les vacances de printemps, quatorze jeunes aussillonnais ont posé des barrières de protection autour de l'aire de jeux proche de l'espace Nougaro.

Le principe du chantier-loisir est maintenant bien rodé. Des jeunes de la ville réalisent des travaux d'utilité communale en contrepartie d'une bourse pour un séjour de loisirs. Ce sont donc 7 filles et 7 garçons, répartis en deux équipes de sept (une semaine chacune) qui ont participé activement à la construction de barrières autour d'une aire de jeu pour les plus petits. Pendant quinze jours, ces adolescents, entre 12 et 14 ans, ont creusé, coulé du béton, assemblé, solidifié et installé les barrières qui protégeront les enfants. Co-organisé par le centre d'animation jeunes (CAJ) et la mairie, avec l'appui de LEC et l'aide financière de la CAF, ce chantier est issu d'une initiative du Conseil citoyen de la Falgalarié qui a fait remonter le besoin en la matière. En rétribution de leur travail de 30h, les jeunes recevront une bourse de 150€ pour un séjour automnal à Port Aventura. Ils ont, par ailleurs acquis une première expérience du travail en équipe, des techniques et de la rigueur à mettre en place. Ces adolescents étaient encadrés lors du chantier par Juan, un technicien, maçon de formation, et par Sofiane, animateur au CAJ.